

Jacques Biolley à la galerie Latour

Regards de femmes et de flammes

MARTIGNY (pag). — Affluence record samedi dernier pour le vernissage de l'exposition Jacques Biolley à la galerie Latour. Une foule d'amis et de curieux qui n'ont pas eu à regretter leur déplacement. Tant l'univers pictural de Jacques Biolley recèle d'intérêt, tant il perle le talent.

L'art de la nuance

Jacques Biolley n'en est pas à son coup d'essai. A deux reprises déjà (en 1966 et 1988), il a conquis les fidèles de la galerie Latour. Ce qui explique sans doute le succès du vernissage de samedi dernier.

Pour sa troisième apparition au pied de la tour, ce Neuchâtelois de 34 ans présente une centaine de toiles. Elles prouvent sa progression tout en confirmant son sens remarquable de la nuance, son habileté du trait, son amour de la femme. La femme-forme, la femme-âme, la femme-mystère.

Jacques Biolley s'est passionné très tôt pour la peinture. Depuis 1974, il a travaillé à perfectionner sa technique et constituer lentement mais sûrement un univers personnel en dehors des écoles. Il consacre ainsi dix années de sa vie à cette gestation patiente, à ce lent mais nécessaire mûrissement. En 1985, il ressent le besoin de présenter au public une partie de son œuvre. C'est le début d'une belle passion entre ce peintre sympa et les amateurs d'un art de



L'artiste Jacques Biolley (à gauche) en compagnie de son épouse et de Mme et M. Zermatten, les responsables de la galerie Latour.

chaleur et de beauté, de flammes et de feu, du figuratif qui n'exclut pas le rêve, l'irréel.

Rêves nocturnes

Jacques Biolley peint donc les femmes. Avec sensibilité et amour. Artiste complet, il affecte

aussi coucher sur ses toiles des natures mortes troubles et riches.

L'art de Jacques Biolley est né de fantasmes nocturnes. Mariage de rêves troubles et de jeux précis. A la fois poétique et mystérieux, le monde de Jacques Biolley ne devrait d'ailleurs pas se décrire

par des mots. Il se voit. Tout simplement. Jusqu'au 31 mai à Martigny, la galerie Latour est ouverte du lundi au samedi de 9 à 12 heures et de 14 à 18 heures. A signaler que dans ce même lieu, Mme Hildegard Tschopp présente ses créations sur porcelaine, qui ne manquent pas d'attrait non plus.

EXPOSITION

A la Galerie
Latour

Jacques Biolley



Jusqu'au 31 mai, le Neuchâtelois Jacques Biolley présente ses dernières oeuvres à la Galerie Latour. A voir du lundi au samedi de 9 à 12 heures et de 14 à 18 heures.